
Депутат Госдумы РФ – в Рузаевке

  

9 декабря состоялась встреча главы администрации Рузаевского муниципального
района Н.В. Иняткиной с заместителем Председателя Комитета Госдумы РФ по
аграрным вопросам Н.В. Школкиной. В рабочем порядке они обсудили вопросы по
реализации федеральных проектов на территории Рузаевского района.

      

  

Нина Иняткина поблагодарила депутата Государственной Думы Российской Федерации
за оказанное содействие по ряду социальных вопросов. Также высказала предложение
об организации маневренного фонда, из которого будет оказываться помощь людям,
попавшим в трудную жизненную ситуацию. Например, погорельцам. Сегодня в районном
бюджете такие расходы не предусмотрены. Фонд может стать частью федеральной
программы «Жилище».

  

– Я сформулирую это как законодательную инициативу. И до вынесения на
рассмотрение Госдумы соберу отзывы субъектов по данному вопросу. Посмотрим,
насколько это актуально и востребовано. Сначала обкатаем предложение на регионах,
хотя в крупных городах такие маневренные фонды существуют, – тут же ответила
Надежда Школкина.

  

Следует сказать о других проектах, которые доносит до федерального центра Надежда
Васильевна, и о том, чего уже удалось добиться.
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Когда в октябре Мордовию посетил министр сельского хозяйства РФ Александр Ткачев,
наших аграриев интересовало, будут ли сохранены дотации на молоко. Более того, они
просили их увеличить в 2,5 раза. В сложных экономических условиях это, конечно,
нецелесообразно. Но, главное, при принятии бюджета страны на 2016 год удалось
полностью отстоять расходы на АПК в том же объеме, что и в этом году. «Благодаря
депутатской поправке нам удалось немного увеличить дотации на молоко – 1,8 млрд.
руб. Значительно будет увеличена погектарная поддержка – 4,4 млрд. руб. И изменены
ее критерии. Сегодня не учитываются поля, предназначенные для выращивания кормов,
субсидии даются только под определенные культуры. Это несправедливо. Ткачев
поддержал и инициативу о распределении денег по регионам. Все находятся в разных
климатических условиях. В благоприятных субъектах поддержка будет минимизирована,
в неблагоприятных – увеличена.

  

Не забыли мы и о капексах – это возмещение прямых затрат на строительство и
реконструкцию молочных ферм и тепличных комплексов. С 2016 года оно будет
составлять 35%, причем мы включили в этот пункт и затраты на покупку техники и
оборудования», – пояснила Школкина.

  

Она поделилась эксклюзивной информацией еще об одном новшестве. Субсидии в
регионы будут максимально консолидированы. Субъекты сами будут определять, на
какую приоритетную отрасль направлять деньги, что позволит эффективно и мобильно
их использовать.

  

Сегодня Надежда Васильевна выступает против системы «Платон», которая
предполагает дополнительное взимание платы с большегрузных машин за каждый
километр пути. Депутат Госдумы пытается решить вопрос с транспортными издержками
аграриев. Она против оснащения машин сельхозназначения тахографами.

  

– Сейчас вопрос №1 для республики – это строительство онкологической поликлиники.
Совместные проекты по возведению ДК и детских садов мы уже начали осуществлять, –
говорит Школкина.

  

Для того, чтобы воочию увидеть реализованную программу, так сказать плоды своего
депутатского труда, Надежда Васильевна осмотрела здание нового детского сада в
Татарской Пишле. Она осталась очень довольна увиденным: «Все сделано с душой,
правильно, продуманно. Педагоги, наверное, ходят на работу с радостью, а родители
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приводят сюда детей с удовольствием». Особенно ей понравилось убранство спален:
«Как красиво! Такая гармоничность расцветок. С детства прививается вкус».

  

В школе №9 ее привел в восторг музей А.И. Полежаева, то, с каким усердием и
интересом педагоги сами по крупицам собирают информацию о знаменитом земляке.

  

Надежду Васильевну очень заинтересовали и оригинальные работы старшеклассниц.
Под руководством педагога Ирины Новиковой они создают коллекции одежды в
современном этно-культурном стиле. С ними девочки участвуют во Всероссийских
конкурсах и уже имеют несколько призовых мест. Гостья выразила надежду, что юные
модельеры выберут путь дизайнера, а не манекенщицы.

  

В школе третий год идет реализация проекта «Социальная среда». Здесь обучаются
дети-инвалиды. Школкина поблагодарила педагогов-логопедов и дефектологов за их
работу.

  

Интересно, что школа №9 располагается на том же самом месте, где находилась
усадьба помещика Н.Е. Струйского. Теперь здесь создан исторический музей. На его
основе успешно функционирует поисковый отряд «Шаг за шагом». Командир отряда
Влад Косолапов продемонстрировал свои находки с последних раскопок. Школкина
пожелала ему удачи в сдаче ЭГЭ.

  

«Я горжусь, что представляю в Госдуме свой родной регион, нашу прекрасную
Мордовию. Да, бывает сложно отстаивать некоторые проекты. И в эти моменты именно
малая родина дает мне силы двигаться дальше, идти вперед», – призналась депутат.

  

Оксана РУЗМАНОВА
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